## SOBRE CICINDELA GORMAZI REED

POR EL

DR. EDWYN P. REED

En Enero del año actual hicimos una excursión a orillas del Lago de Todos los Santos, con el objeto de buscar el más raro de los Cicindélidos chilenos: la Cicindela cuyo nombre encabeza esta brevísima nota.

Representada en forma fragmentaria en la colección del Museo Nacional por un ejemplar; en la colección Varas con dos imperfectos obsequiados por el Prof. C. E. Porter y por C. Silva Figueroa, y en la del Dr. Izquierdo por uno solo que el señor E. Varas A. describió como variedad llamándola Izquierdoi. Nuestra colección no contaba con ningún ejemplar.

Después de dos semanas de permanencia en la región de los lagos con tiempo lluvioso y temporales continuos, íbamos a regresar decepcionados, cuando a última hora, del último día, tuvimos la suerte de ver abundantes *Cicindela Gormazi*, actualmente apareándose en la arena de la ensenada (Llanquihue).

Con la nerviosidad que es fácil explicarse encontramos diez o v siete QQ. Poco después recibimos de un amigo 20 ejemplares más colectados a orillas del río Petrohue. Hemos tenido, pues, la suerte de ver el insecto en vida, en abundancia: poseemos la serie más grande que existe en las colecciones.

El insecto en vida tiene el color de la arena y sólo después de muerto se destaca el blanco y el negro que los caracteriza en las colecciones.

Esperamos publicar más tarde un estudio que permitirá dejar establecido que existe sólo una especie, la *Gormazi* y que las variedades descriptas son la misma especie que describió mi señor padre en 1871 en Entom. Magazin y en Proc. Zool. Soc., Lond., 1874, p. 52, t. 13, fig. 3.

Valparaíso, 5 de Diciembre de 1933.